
Pjur Super Hero

Deutsch:

Anwendung 
1-2 Pumpstöße auf die Eichel auftragen und großzügig verteilen. Nach 15-20 Sekunden nur leicht 
abtupfen (nicht wegwischen), um den Partner nicht mit dem Effekt zu beeinträchtigen. Zur 
Verwendung mit einem Latexkondom geeignet.

pjur Seren auf Silikonbasis verbleiben auf der Hautoberfläche und ziehen nicht ein. Solltest du das 
Produkt abwaschen wollen, eignet sich hierzu eine milde Seife und Wasser.

Warnhinweise 
Kein Kontakt mit Augen, gereizter Haut/Wunden
Das Produkt zunächst auf dem Unterarm testen
Bei einer allergischen Reaktion nicht anwenden
Bei andauernder Irritation Arzt konsultieren
Außer Reichweite von Kindern aufbewahren
Kein Verhütungsmittel
Nicht spermizid
Rutschgefahr auf glatten Oberflächen  

Sollten Sie Gründe dafür haben, dass ein schwerwiegender Vorfall im Zusammenhang mit der 
Anwendung eines pjur Produkts aufgetreten ist, melden Sie dies bitte an die pjur group 
Luxembourg S.A unter info@pjur.com und Ihrer nationalen zuständigen Behörde.

Pjur Super Hero

English:

Application 
Apply one to two pumps to the head of the penis and spread generously. Lightly dab off after 15 to 
20 seconds (do not wipe off) to prevent the serum from having an effect on your partner. Suitable 
for use with latex condoms.

pjur silicone-based serums remain on the surface of the skin and are not absorbed. If you want to 
wash off the product, you can do this using mild soap and water.

Warning notices 
No contact with eyes, irritated skin / wounds
Test the product first on your forearm
Do not use if you experience an allergic reaction
If irritation persists, consult a doctor
Keep out of reach of children
Slip hazard on smooth surfaces
Not a contraceptive 

If you have reason to think that a serious incident has occurred in connection with the use 
of a pjur product, please report this to the pjur group Luxembourg S.A at 
info@pjur.com and your national competent authority.
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